



On a pris le car pour Paimpont



Sylvie la fée nous a accueillis



Pendant que la classe de François faisait des marionnettes, on a marché



Puis on a fait des jeux.



Avec Sylvie la fée et Ted on a fait des marionnettes



On a tous fabriqué notre marionnettes avec l'aide des adultes



Ensuite on a pique-niqué devant l'abbaye de Paimpont.



Puis Galitrappe, le lutin de Brocéliande est venu



Et on est partis faire une balade contée : il nous a raconté plein d'histoires



On a vu plein de choses dans la forêt magique avec le lutin !



A la fin on a fait la formule magique pour se dire au revoir...



Et enfin on est rentré à l'école en car.



On a marché sur un pont



On a écouté des drôles d'histoire de sorcière...



Avant de repartir, on a fait un gros câlin à Gallitrappe ! Il est trop gentil ! On l'aime bien !



On a fait des super marionnettes avec la fée Sylvie, c'était trop bien !

